

## **Continental Re nomme Kevin Kiambi Mworia à la tête de sa filiale au Kenya.**

Nous avons le plaisir de vous annoncer la nomination de M. Kevin Kiambi Mworia au poste de Directeur Général de la filiale du Kenya. Kevin succède à M. Souvik Banerjea, qui a pris sa retraite après cinq ans de service.

Avec une carrière qui s'étend sur deux décennies, l'empreinte de Kevin sur le paysage de l'assurance comprend des faits marquants de son précédent poste au sein du groupe Sanlam Kenya, où il a été Directeur Général de Sanlam Vie et Directeur Financier du groupe Sanlam Kenya Plc. Auparavant, Kevin a occupé des fonctions financières de haut niveau chez Liberty Life et Metropolitan Cannon, après avoir débuté sa carrière au sein du groupe ICEA LION.

À 51 ans, Kevin, Expert-comptable, a 18 ans d'expérience en tant que cadre supérieur dans les domaines de la stratégie, des finances, du capital humain, de la transformation de la culture et des alliances stratégiques. Il est titulaire d'une licence en mathématiques et statistiques de l'université de Kenyatta et du programme de développement du leadership de l'école de commerce de Stellenbosch.

Il est également titulaire d'une certification en économie circulaire et stratégies durables de la Judge Business School de l'université de Cambridge.

Notre bureau de Nairobi est le centre de souscription de Continental Re pour la région orientale, desservant un marché régional diversifié comprenant le Kenya, le Burundi, la Djibouti, l'Égypte, l'Érythrée, l'Éthiopie, le Rwanda, le Sud-Soudan, les Seychelles, la Somalie, la Tanzanie et l'Ouganda. Nous avons commencé nos activités en tant que succursale en 2008 et, en 2013, nous nous sommes transformés en filiale réglementée par l'Autorité de régulation des assurances du Kenya.

Notre contribution au marché kenyan se traduit par une part de marché de 28% parmi nos pairs, tandis que la contribution de la filiale kenyane au total des primes acquises du groupe Continental Re est passée de 4% en 2008 à 39% en 2022.

En tant que Directeur Général, Kevin dirigera l'équipe basée à Nairobi pour réaliser nos aspirations ambitieuses de croissance dans le pays et dans la région de l'Est, afin d'offrir une valeur durable à nos partenaires stratégiques, à nos clients et à nos actionnaires.

La pénétration de l'assurance en Afrique reste inférieure à celle du reste du monde développé. Les assureurs, les réassureurs, les intermédiaires et les autres fournisseurs de services d'assurance ont donc la possibilité de répondre aux besoins croissants en matière de couverture d'assurance. Nous profitons de cette occasion pour solliciter votre soutien en tant que partenaires stratégiques et votre collaboration en tant que pairs du secteur afin d'améliorer collectivement la pratique de l'assurance et la proposition de valeur du secteur au marché.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.